
Bere alcolici in gravidanza fa male al tuo bambino: non esiste una quantità minima 
di alcol che può essere considerata sicura durante la gravidanza
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Cos‘è la Sindrome Feto-Alcolica?
I bambini di mamme che hanno assunto bevande alcoliche duran-
te la gravidanza possono manifestare varie sintomatologie di 
cui la più grave è la SINDROME FETO ALCOLICA (FAS).

MAMMA!

sulla Sindrome Feto-Alcolica promossa da

MAMMA!
MI FA MALE...PUNTO E BASTA!
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Hai dubbi? 
Evita le false informazioni, parlane al tuo Pediatra. Consulta i 
siti istituzionali, www.salute.gov.it, www.iss.it, di società scien-
tifiche, www.sip.it, www.crarl.it, www.sifasd.it. 

A cura del Gruppo di lavoro CIPe Lazio sulla FASD: Prof. Pietro Ferrara (IRCCS, A. Gemelli), Dott.ssa Maria Pia Graziani (PLS), Dott.ssa Lucia Ruggeri (PLS), 
Prof. Piero Valentini (IRCCS, A. Gemelli), Dott. Patrizio Veronelli (PLS), in collaborazione con il Comitato Scientifico CIPe Lazio

con il Patrocinio del
Ministero della Salute

E’ una sindrome completamente prevenibile:
futura mamma non bere alcolici in gravidanza! 

punto e basta.


